

La FCB et les Grandes Ligues de baseball des États-Unis signent un accord historique



La Havane, 20 déc. (RHC).- La Fédération cubaine de Baseball et les Grandes Ligues des États-Unis ont signé ce mercredi un accord historique.

Désormais, les joueurs cubains associés à la FCB pourront être embauchés par n'importe laquelle des 30 équipes des Grandes Ligues de Baseball des États-Unis.

Après trois ans de négociations, l'accord garantit une relation de coopération stable et non politisée entre les deux parties.

L'accord doit contribuer à freiner la chasse illicite des talents et le trafic de personnes, une pratique qui a mis en danger la vie et l'intégrité physique de bon nombre de joueurs cubains et de leurs familles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/179428-la-fcb-et-les-grandes-ligues-de-baseball-des-etats-unis-signent-un-accord-historique>



Radio Habana Cuba